



Malhonnêteté géographique et politique – Épisode 2

Description

Cet article fait suite à l'article du 20 décembre 2021, intitulé « **malhonnêteté géographique** », à propos de la signalisation trompeuse du nouveau contournement ouest de Strasbourg, dite GCO.

Les enseignements pris auprès de la ville de Strasbourg, renvoient à l'eurométropole, qui renvoie au département, qui renvoie à la région, qui renvoie à l'Etat, qui renvoie à la ville de Strasbourg... Et on tournicote.

Aucune entité ne veut assumer le message consistant à envoyer l'automobiliste sur la GCO. Un péage à été installé pour un parcours rallongé de 18 km. De plus, en modulant les tarifs de la GCO en fonction de paramètres non connus, l'automobiliste n'est plus en mesure de comprendre les règles des tarifs.

En réalité ce contournement sur la GCO devient l'axe principal d'accès à Strasbourg.

Aucun élu politique n'a daigné répondre à des questions de bon sens concernant cette GCO.

Initialement prévu pour les camions venant du nord de l'Alsace, et rejoignant le sud, les panneaux de signalisation n'indiquent même pas l'obligation pour ces camions d'utiliser la GCO.

Les strasbourgeois se demandent si les initiateurs du projet ne seraient pas de mèche avec l'entreprise Vinci qui gère cette portion d'autoroute. En réalité, cette contournante devient une véritable autoroute desservant Strasbourg, au détriment de l'A 35.

Ce dossier est bâclé sur le plan politique, sur le plan technique, sur le plan de l'information. Aucun détail n'est donné sur les nouvelles formes de pollution en termes de nuisance, de bouchons, de gaspillage de carburant utilisé pour un parcours rallongé de 18 km, et de perte de temps et d'argent pour les utilisateurs.

Un élu laisse entendre sous le sceau de la confidentialité, que cette contournante, *“C’est pour préserver les quartiers chics de Strasbourg”*. Ce prétexte est fallacieux car il n’y avait strictement pas de place pour faire un contournement de Strasbourg par l’Est.

L’automobiliste strasbourgeois est pris en otage, par l’incompétence de nos élus qui semblent davantage intéressés par les intérêts de Vinci, que par les intérêts des citoyens de l’eurométropole.

Les faux pas, les bévues, l’irresponsabilité de la municipalité se multiplient, on entend sourdre des bruits de révolution dans la rue strasbourgeoise... Quant à l’écologie, on y repassera !

(à suivre)

Chanoine

Categorie

1. Région

date créée

20 décembre 2021